

Ausflugsziele

Destinations

Freizeitaktivitäten in der Umgebung

Ob Baden, Segeln, eine Bootsfahrt, Radtour oder Wanderung in den nahegelegenen Bergen, Spiez ist der ideale Ausgangsort für diverse Freizeitaktivitäten oder einen Ausflug in die sehenswerten Städte Thun und Bern.

Leisure activities in the area

Swimming, sailing, a boat trip, a cycling tour or hiking in the nearby mountains, Spiez is the ideal starting point for various leisure activities or an excursion to the must-see cities Thun and Bern.



Hotel Restaurant Seegarten Marina
Schachenstrasse 3 | 3700 Spiez

Tel. 033 655 67 67
info@seegarten-marina.ch
www.seegarten-marina.ch

Ihr Haus am See

Your home by the lake



SEEGARTEN MARINA SPIEZ
HOTEL · RESTAURANT

Willkommen

Welcome

Direkt am See, eingebettet in der malerischen Bucht von Spiez am Thunersee, umgeben von einer atemberaubend schönen Berglandschaft, finden Sie bei uns im Berner Oberland ehrliche Gastfreundschaft.

Das familiengeführte **Hotel Restaurant Seegarten Marina** gilt bereits seit langem als Wahrzeichen und beliebter Treffpunkt in der Spiezer Bucht. Wir legen grossen Wert auf die Atmosphäre in unserem Haus. Mit viel Freude und Motivation tun wir alles dafür, ihren Aufenthalt zu etwas Besonderem zu machen.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Located directly by the lake, nestled in the picturesque bay of Spiez, surrounded by a magnificent mountain landscape, you will find honest hospitality at our hotel in the beautiful Bernese Oberland.

The family-run **Hotel Restaurant Seegarten Marina** has been a landmark and popular meeting place for a long time. We put great emphasis on the atmosphere in our hotel. With pleasure and motivation, we strive to make your stay special and memorable.

We look forward to welcoming you!



Hotel

Gemütlichkeit und Ambiance

In unseren Hotelzimmern übernachten Sie komfortabel in einem angenehmen Ambiente. Alle Zimmer sind mit einem Arbeitsplatz, einer Sitzgelegenheit und Wasserkocher ausgestattet. Neben der Basis-Ausstattung wie kostenfreies WLAN, Flachbildfernseher & Radio, Safe und Föhn, verfügen viele Zimmer über einen Balkon mit atemberaubender Sicht auf den Thunersee, den Hausberg Niesen oder das Schloss Spiez.

Cosiness and ambiance

In our cosy rooms you will stay comfortably in a pleasant ambiance. All rooms feature a (working) desk, a sitting area and electric kettle. In addition to the basic amenities such as free WLAN, flat screen TV & radio, safe and hairdryer, many rooms also feature a balcony with breathtaking views of Lake Thun, the local mountain Niesen or the Spiez Castle.

Hier sind wir!
Here we are!

Restaurant

Auf unserer Panoramaterrasse mit herrlichem Ausblick auf die Spiezer Bucht und die Bergkulissen werden Urlaubsträume wahr! Auch im Restaurant oder den Banketträumlichkeiten geben die grosszügigen Fensterfronten den Blick über den Hafen und das schmucke «Städtchen» Spiez frei. Frische und Qualität steht bei uns an erster Stelle. Das Küchenteam verwöhnt unsere Gäste von früh bis spät mit einer umfangreichen Speisekarte und warmer Küche. Knackige Salate, kräftige Suppen, feine Fischspezialitäten, ofenfrische Pizzas oder traditionelle Schweizer Gerichte – für jeden Geschmack ist etwas dabei.

Holiday dreams come true on our panorama terrace with magnificent view of the Spiez Bay and the mountain backdrops! In the restaurant or the banquet rooms, the generous window front offers a great view over the harbour and the small town of Spiez. Freshness and quality are our top priorities. The kitchen team spoils our guests from lunch to dinner with an extensive menu and continuous hot meals. Whether crisp salads, hearty soups, fresh fish specialities, oven-fresh pizzas, or traditional Swiss dishes – there is something for every taste.

